

Interesse an Gesundheitsberufen

BLANKENRATH. Etwas mit Menschen möchte Jason-Yannick Piekarski nach der Schule machen. »Was genau, das weiß ich jetzt durch mein Schnupperpraktikum in der Alloheim Seniorenresidenz ‚Waldpark‘«, so der 14-jährige Realschüler. Beim »Boys‘ und Girls‘ Day« konnte er sich in der Einrichtung über die Ausbildung zum Pflegefachmann informieren. Und er war begeistert, wie menschlich, fröhlich und gut ausgestattet die Arbeit dort abläuft. Das hört Einrichtungsleiterin Ursula Wickert-Müller gerne: »Für uns ist dieser Aktionstag sehr wichtig für die Nachwuchsgewinnung.«

Beim Jungen- und Mädchen-Zukunftstag ging es für die Teilnehmenden darum, in die Felder hineinzuschnuppern, die geschlechtsspezifisch dominiert sind. So schaute



Jason-Yannick erhielt einen wertvollen Einblick in den Pflegeberuf. Foto: privat

Jason-Yannick Piekarski einer Pflegefachkraft über die Schulter, während seine Mitschülerinnen mit dem Haustechniker unterwegs waren.

Eine Ausbildung in der Pflegebranche ist vielseitig und zukunftssicher. Dieser Zweig zählt zu den besonders krisensicheren und wachstumsstarken Berufsfeldern.